
平成 25 年 5 月 30 日 稲垣連絡係より その 2 

 

こんにちは。連絡係の稲垣です。 

たった先ほど、協議会の役員さんと市長室に表敬訪問させて頂きました。 

市長室はおごそかで、喉がカラカラだったのでお茶がおいしかったです。 

緊張しましたが、新市長さんの導きで、市長室の奥まで見せてもらえまし

た。 

写真を撮る勇気がなく悔いが残りました。「市長の椅子に座ってもいいです

か？」のおねだりもできず...是非次回こそ！ 

さて、岐阜県医師会さんからのお願いで、はやぶさネットについての有効

活用を検討するに当たり、協議会から代表者を選出してはやぶさネットを

うまく活用する方法を提案することになりました。 

つきましては地域の皆様のご意見を事前にまとめたうえで、提案したいと

思います。 

大変お忙しいところ恐縮ですが、別添アンケートにご回答願えませんか？ 

エクセルでそのまま記入して返信もあり、ファックスもありです。何卒、

趣旨をご理解の上、ご協力お願いします。 

勝手ですが事務局の都合上 6/8 土曜日までに返信いただければ幸いです。 

よろしくご査収ください。 
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